
平成２７年度 川西町地域公共交通会議 第２回会議 

議 事 要 旨 

日 時：平成２７年９月４日（金） 

    １４：００～ 

場 所：川西町役場 ２階 研修室Ａ 

 

出席者：森田政美会長、森本修司副会長 

    下間章兆委員、奥 隆至委員 

福嶌 博委員、石川正也委員（代理：松山太志）、吾妻孝義委員、西本光良委員 

大西秀樹委員（代理：布田尚弘） 

吉村伸泰委員、南岡進委員、森本武彦委員（代理：稲留健一郎）、村上強志委員（代理：白柳 

博章）、入口和明委員（代理：西村彰三）、桝井宏之委員（代理：西田卓矢） 

 

 

＜議事次第＞ 

１．開会 

２．会長挨拶 

３．議題 

（１）前回会議の議事録確認について 

（２）川西町コミュニティバス利用状況について 

（３）川西町コミュニティバス使用料について 

（４）今後のスケジュール 

（５）その他 

４．閉会 

 

 

＜配布資料＞ 

 会議次第、配席図、委員名簿 

 資料１   平成２７年度 川西町地域公共交通会議 第１回会議 議事要旨 

 資料２   川西町コミュニティバス利用状況について 

 資料３   川西町コミュニティバス使用料（案）について 

 資料３－２ 川西町自家用有償バス事業に関する条例施行規則新旧対照表 

 資料４   川西町地域公共交通会議 平成２７年度スケジュール 

 資料４－２ 大和まほろば広域定住自立圏共生ビジョン（案） 

       都市・地域総合交通戦略の策定 

 

 

 



＜議事要旨＞ 

 

○ 開 会 

 

○ 出席者の報告について 

  委員数名１７名に対し、出席委員数１５名であるため、本会議は成立します。 

 

○ 議題１：前回会議の議事録確認について（資料１） 

   前回会議の議事録については、会議終了後、委員各位に議事録を送付させていただき、承認を受

けている。承認済の議事録については、町ホームページに掲載済です。 

 

   → 委員各位より意見等がなかったため、引き続き議事進行 

 

○ 議題２：川西町コミュニティバス利用状況について（事務局説明：資料２） 

 

   → 委員各位より意見等がなかったため、引き続き議事進行 

 

○ 議事３：川西町コミュニティバス使用料について（事務局説明：資料３、資料３－２） 

 

事 務 局：平成２７年度１０月１日から「７０歳以上の高齢者及び障がい者（身体障害者手帳、療育 

手帳及び精神障害者福祉手帳所持者）」について、コミュニティバス使用料を１／２に減額 

したい。 

 

森 田 会 長：高齢者の半額対象者を７０歳以上にした根拠は何ですか。 

 

事  務  局：県内事例の調査結果と川西町全人口の約２５％が対象となること等から、７０歳以上が妥 

当と判断しました。 

 

森本副会長：減額対象者に対して証明書を発行しますか。 

 

事 務 局：事前申請して頂いた方に発行します。 

 

森 田 会 長：事前申請のときには申請書と運転免許証等の年齢確認が出来るものを提示するのか。 

 

事 務 局：その予定です。 

 

稲 留 委 員：想定する半額利用者の割合はどの位ですか。 

 

事 務 局：現行の利用者がほぼ高齢者の７０歳以上です。 

 



   → 事務局（案）のとおり承認。 

 

○ 議題４ 川西町地域公共交通会議 平成２７年度スケジュール 

 

事 務 局：平成２７年１０月１日よりコミュニティバス使用料の減額申請を開始します。 

年内及び年度内にそれぞれ１回ずつ、計２回程度、地域公共交通会議を予定しています。 

      また、資料４－２にあるように、天理市他２町村との「定住自立圏構想」の中で、「コミ

バスの相互連携」について検討を予定している。更に平成２８年度から５ヵ年で近鉄結崎

駅前整備計画を進めるための「都市・地域総合交通戦略」を来年度策定予定です。 

 

西 村 委 員：新ルート、ダイヤ変更による利用者状況を把握する予定はありますか。 

 

事 務 局：利用者アンケートを実施予定です。 

 

西 村 委 員：配布資料にルート、ダイヤを添付して欲しかった。 

 

下 間 委 員：町も支援している国保中央病院への直行便は想定していないのか。 

      「定住自立圏構想」の中で検討される運行ルート以外の検討も御願いします。 

 

白 柳 委 員：減額利用者証の発行件数も利用者数と合わせて把握してほしい。 

 

西 田 委 員：運転免許証の自主返納者に交付書を発行しています。 

交付書提示での利用料割引を検討して欲しい。 

 

吉 村 委 員：今年の夏フェスタに町コミバスの無料運行を実施したが利用状況を把握していますか。 

 

事 務 局：把握しています。フェスタは 8/1 の 15:00 から開催された。 

    コミバス利用者数は延べで５７名、平日の約倍でありました。 

コミバス運行時間も関係するが 15 時から 17 時までの利用が多かった。 

また、夏フェスタ会場から遠方の方の利用が多かった。 

 

吉 村 委 員：夏フェスタでのコミバス運行の告知方法を教えてください。 

 

事 務 局：広報誌、町のＨＰ、夏フェスタのプログラム、防災行政無線により実施した。 

 

吉 村 委 員：他の町のイベントでも運行をして欲しい。 

 

森 田 会 長：町イベント等でのコミバス運行については、今後も検討を御願いします。 

 

稲 留 委 員：定住自立圏構想のコミュニティバス施策に関する内容についての検討状況は、逐次報告を



御願いします。 

 

事 務 局：了解しました。 

 

   → 平成２７年度交通会議スケジュールのとおり承認。 

     頂いたご意見については検討課題とした。 

 

○ 議題５ その他 

 

稲 留 委 員：川西こすもす号の運行については、国の補助も入っています。福祉利用も理解は出来る

が利用促進による収入アップも御願いします。 

 

○ 閉 会 

 

 

以 上   


